

trazó magistralmente un cuadro de aquella vida apasionada, en que entra en conflicto—la atávica, racial, españolísima tradición—con los hondos sentimientos religiosos, sostenidos a través de la Edad Media—y los aires de libertad renacentista, que también habían comenzado a soplar en España.

Aquella vida, retratada en sus mismas obras—y que contribuyó a inspirarlas con todo su vigor popularista—ha sido presentada muy patente por el Sr. Cruzado con sus acertados comentarios a pasajes de obras de la talla de «La Filomena», «La Dorotea», «El Mejor Alcalde el Rey», «El Caballero de Olmedo» y otras, en los que se refleja su carácter borrascoso, coincidente con el de su época.

Con sostenidos aplausos del numeroso auditorio que llenaba el salón fué premiada la labor del Sr. Cruzado que de modo tan brillante ha hecho su presentación en dicho Centro de enseñanza.

Villarrobledo 29 de Abril de 1935.

EL CORRESPONSAL.

Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza de Albacete

SECCIÓN OFICIAL

NOTA IMPORTANTE

Se hace saber a los alumnos de tercer curso, que es indispensable, para poder matricularse de cuarto curso, haber hecho la correspondiente reválida.

AVISO

MATRÍCULA LIBRE

Los alumnos del plan moderno, 1.º, 2.º y 3.º, curso, pagarán por curso: Papel de pagos al Estado 60 pts.—En metálico 52'50 Id.—Dos timbres móviles de 0'25 Id.—Y una Instancia con póliza de 1'50 Id.

Los alumnos del plan de 1903, pagarán: En Papel de pagos al Estado 12 pts. por asignatura.—En metálico 10'50 Id. en total.—Un timbre móvil de 0'25 pts. por asignatura que se matriculen, más uno.—Y una Instancia, con póliza de 1'50 pts.

La matrícula se cierra el día 16 de Mayo; pero pagando derechos dobles, queda abierta hasta el día 31.

Podrán hacer el examen de INGRESO aquellos que cumplan diez años antes de octubre.

LA ALEGRÍA EN EL TRABAJO

«Todos tenemos el deber de trabajar: «la ociosidad es madre de todos los vicios: el trabajo es fuente de todas las virtudes.»

Cuando se verifica algún trabajo por obligación, y no se pone amor y entusiasmo al desempeñarlo, es fastidioso, duro, penoso, y no da los debidos rendimientos como al verificarlo con verdadero placer.

En cambio, todo lo que se hace con verdadero amor, con voluntad y persuadidos de la necesidad de hacerlo por las circunstancias de la vida y con plena libertad de acción, resulta llevadero, dulce y grato al espíritu por difícil o desagradable que sea.

Debemos no poner descontento ni mala voluntad en la labor o trabajo que tenemos la obligación de realizar. Por amor al prójimo y a sí mismo, debemos llenar de alegría nuestro trabajo en la ruda pelea con la vida; y si sufrimos debemos amar ese sufrimiento.

El trabajo proporciona bienestar moral y material, con la riqueza podemos remediar muchas desgracias realizando obras de reparación y haciéndonos agradables en la Sociedad a la cual pertenecemos. La fortuna es veleidosa y podemos fácilmente nacer ricos y morir pobres; pero el saber no se pierde y cuantas más cosas sepamos (desde luego que sean útiles), más consideración debemos merecer de nuestros semejantes y más solicitada será nuestra cooperación en las empresas.

El estudio y el trabajo convienen a todos: ricos y pobres; nada hay tan denigrante como la ignorancia. Causa pena ver que existen tantas personas que no saben leer ni escribir, ¡pobres ciegos intelectuales que no pueden saborear las delicadas satisfacciones que nos proporciona la lectura de las bellas obras!

El amor al trabajo produce en nosotros un sano optimismo, nos hace más agradables y nos mantiene en la mejor salud. Desde luego es conveniente realizar un trabajo proporcionado a nuestras energías.

La holganza debilita las fuerzas físicas y las facultades del alma; quien no aprovecha el tiempo, se da al ocio, y como ya digo al principio de esta líneas: «la ociosidad engendra todos los vicios.»

REMEDIOS GONZÁLEZ GARCÍA
(2º curso)

